介護老人保健施設 山盛苑 令和 4 年 6 月誕生会

出演:早川ミカ TAP スタジオの皆様











6月は生まれた人が一番少ない月だそうで、この山盛苑でも入所者さんは 100 人もいるのに 2年前までは誕生者さんがいませんでした。昨年 5月までに 2人入所され、

去年から誕生会が開くことができました。今年もその 2 名の方(96 歳の TC さん、87 歳の SH さん)のお祝いをし、記念品を贈呈しました。

その後皆さんの楽しみにしていた催しものに移りました。今回は「早川みかタップダンススタジオ」の皆さん。早川さんは4歳の時からお母様の喜代美様についてタップダンスを習い、

本場のニューヨークでも修業を積んだ本格派。平成 22 年には秋田市文化団体連盟章を若くして 受けておられます。

早川さんはじめ3名の方が出演くださり、オープニングは宮下施設長のハモニカによる「ケセラセラ」に合わせたダンスで、その後シャンソンやタンゴなどの洋曲に合わせて、軽快なタップの音がホールに響きました。タップの靴の紹介や、つま先やかかとを使っての音を出す練習をみんなでしたり、音楽に合わせて背筋や腕を伸ばして体をほぐす運動など、利用者の皆さんと職員も一緒になって素敵な笑顔が輝いていました。(宮下)